
議題

・地域との連携をさらに深める。

　総合的な探究の時間の時間を中心に取組を深める。

・林業振興及び人材育成に向けた包括連携協定に係る取組を具体化する。

　森林の維持、木材の生産から加工流通までの学習・体験に取り組む。

議論した主な内容

具体的な取組・活動

令和３年度　第２回【１１月１９日（金）】

①文化祭のプログラムの一つである、「学習発表会」を参観した。

②意見交換を行った。

　・文化祭についての意見交換

　　「しっかりした発表ができていた。」

　　「生徒数が少ない中、体育館の作品展示などよく頑張っていた。」

　　等の感想があった。

　・地域学習・交流について

　　今年度の新たな取組である「森林ウォーク（秋）、清水木材加工所見学体験」、

　　SDGsに関する富士通japan「未来の語り場」プロジェクトについて意見交換

　　を行った。委員でもある木材加工所の方からも取組についての説明があった。

　　今後、よりいっそう地域との連携を深めることを確認した。

③その他

　・次回、第3回学校運営協議会の日程を検討した。
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